



## TRASCENDIÓ

**Que** en sus dos cuartillas de respuesta a la declaratoria de culpabilidad contra **Genaro García Luna**, que fue su mano derecha, hombre de confianza y secretario de Seguridad, **Felipe Calderón Hinojosa** se dio espacio para expresar respeto a las resoluciones de los tribunales, pero también a defender sus acciones contra el crimen, haciendo énfasis en que la mayoría de los testigos que hundieron a la policía fueron detenidos y extraditados por su gobierno. Sin embargo, no hubo una sola palabra sobre por qué no se dio cuenta de nada durante seis años. Un misterio.

**Que** Morena formó una sola hilera y aprovechó la marejada del caso **García Luna** para exigir, se entiende que a las autoridades encabezadas por **Andrés Manuel López Obrador**, emprender ahora acciones contra el ex presidente **Felipe Calderón** y el PAN, fuerza que por cierto se desapareció ayer. A los encabezados por **Mario Delgado** y al gobierno federal les vino con inigualable *timing* la decisión en Nueva York, con las elecciones en Estado de México y Coahuila en puerta.

**Que** por fin le aceptó el café **Claudia Sheinbaum** a **Ricardo Monreal** y lo recibió en sus oficinas, donde en voz de ella se habló de unidad rumbo al proceso de selección de candidato presidencial de Morena, mientras que el senador dijo que además coincidieron en la posibilidad de revisar el método para la elección interna. La jefa de Gobierno también se reunió con la mandataria de Baja California, **Marina del Pilar Ávila**, quien a su vez visitó después al secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, y al presidente de su partido, **Mario Delgado**.

**Que** como se anticipó en este espacio, el secretario **Luis Cresencio Sandoval** y los altos mandos de la Defensa y Fuerza Aérea asistieron como invitados a la sesión solemne de la Cámara de Diputados con motivo del aniversario del Ejército, y no solo hubo cordialidad y respeto, sino previamente legisladores de todos los colores desfilaron para saludar al jefe militar, tomarse la foto y hasta degustar canapés de jamón serrano y otras viandas dispuestas para la ocasión. ■